
Hallo Anja!

mmmhhh... die Verfilmung mit Johnny Depp habe ich noch gar nicht gesehen. Jetzt weiß ich wenigstens,
welchen Film ich mir ausleihe, sollte ich in den nächsten Wochen die Zeit finden der Videothek einen Besuch
abzustatten.

Bin mir nichts sicher ob die leichten Unregelmäßigkeiten (Reimschema, Silbenanzahl) im Gedicht den
Lesefluss nicht stören.

Zum Vertonen bin ich leider noch nicht gekommen. Vielleicht morgen.

 :) 

Liebe Grüße und gute Nacht,
Tatze

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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Der Mann mit dem Zylinder
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